
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                       （報告：引地） 

3月 23日(金)に開催された会議の内容を報告いたします。 

◆毛利代表より 

 〇この仕事に就いたきっかけ。スウェーデンでグループホームを視察したこと。長野県の福祉事情との出会い。どちらも生き生

きとしたご高齢者にお会いすることが出来ました。年を重ねても今までやってきた同じ生活をそのまま続けられるように。 

  私自身も 70 歳を過ぎこうしてほしい、ああしてほしい等考えるようになり同じ気持ちで利用者の方々としっかり向き合いグ

ループホームとしての役割を果たしていきたい 

 〇職員の意識改革。どんな時にも心を落ち着ける６秒間。研修に行ったスタッフからの報告がありました 

馴れ合いにならず、見て見ぬふりをしないで皆で共有していきます。大切なことは次に繋がるケアとしていきたい。 

ご家族の方も遠慮しないでご意見をお願いします。   

◆行政より（角田市介護保険係：齋藤氏、地域包括支援センター：武田氏） 

〇皆さんの表情と元気を見て安心しました。今後も体調管理と楽しく毎日過ごしてほしい。 

 年度末年度始で書類等の提出ご協力お願いします。 

〇花水木にいつも突然来訪しているのにいつも笑い声が聞こえる。笑いは免疫力が良くなる。 

◆地域より（新中島北区区長：目黒氏） 

〇また３年間区長を継続することになりました。ひだまりサロン代表、民生員交代になる。 

〇４月のひだまりサロンは総会と花見を企画しているのでぜひ参加してください。 

◆Ｈ29年度の振り返りとＨ30年度花水木年間計画について（引地） 

〇Ｈ29年は 95歳以上の入居者数人の退去があり、入れ替わりに自分で自由に行動できる方の入居が増えた。 

その方々の思いが実現出来るように計画的にケアを行い見守り、効果なども把握していきます。 

 昨年から今年にかけてインフルエンザが流行しましたが花水木ではインフルエンザや風邪を引く方もおらず、今後も健康づ

くりに努めていきたい。 

◆Ｈ30年介護保険改定について(引地) 

〇ご利用者さんの状況把握や体力維持向上、健康促進のため、リハビリ職や歯科医との連携を今後検討していきたい。 

〇身体拘束適正化への取組み。料金は入居据え置き、デイ料金変更あり。加算の変更もあり後日文書を元にご説明します。 

◆ご家族よりご意見・ご感想 

〇母がかなり太ってしまった。入居前よりおなか周りが２サイズ位アップ。栄養満点だし、出された物は全部食べてしまう。

段々動かなくなってきており、重いとなおさら動けなくなってしまう。その人に合わせた食事量に調整してほしい。行事や

製作活動していていいなぁと思う。しかし、皆と一緒に楽しむことが難しくなってきている現状。座ったきりになってしま

い、右傾きや斜め座りになっており筋肉が落ちてきている？ 

→食事量を調整開始している。運動や散歩を実施と献立等栄養士から助言いただき、次回の運営推進会議で経過報告した

い。リハビリとの連携検討中。 

 〇ただ家にいた頃よりもいいなぁと思う。これから暖かくなるので毎日散歩させてほしい。 

 〇毎日会いに来ている。来ないと「なんで来ないんだー」と。一年近く経つが職員の名前を覚えられない。本人誕生日を祝って 

もらった事をとても喜んでいた。 

 〇談話室の白い椅子が年寄りには高い。→肘掛がある椅子をご利用者さんに使用することの徹底。 

 〇移動販売等で自由に買い物できる機会があると良い。→近くのけやきの杜さんの移動販売日に買い物に行ってみる。 

 

平成 30 年度第 1回目の運営推進会議の予定です。皆様のご参加を心よりお待ちしております。 

日時：平成 30年 5月 25日（金）14：00～ 

グループホーム花水木へのお問い合わせ 

認知症高齢者の方の入居介護、デイサービスを行っています。 

入居申請やデイサービスの利用に関する相談や見学等お気軽にどうぞ。 

※ボランティアさんも大歓迎です。 

《連絡先》 グループホーム花水木  角田市角田字中島上 170-21 

０２２４－６１－２７７７ 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（有）カナガミケアリンク  平成 30年４月 10日発行 No.165 

「梅花の里 角田」と阿武隈急行に乗ると紹介されますが、本当に満開に咲いた梅は

見事で、心にいつまでも残る風景です。「紅梅は白梅よりも実が大きいんだよね」と梅

干を作った頃の思い出話も聞くことが出来ました。さらに暖かい日は続き、桜も早めの

開花となりました。今年は花粉症になる方が多いとの情報がありましたが、そんな花粉

にも負けず花水木の皆さんは散歩に出ると「つくし、いっぱいでったよ～」「あら～花

の芽出てきたない」「綺麗な花が咲いてる。いい季節になってきたね～」と春を肌で感

じ草もちの作り方や餅草の取り方など話はつきません。暖かい陽射しを受けながら、皆

様とても元気に過ごしております。 

 

 

 

 

花見ドライブ♪ 

 

豊室の梅団地ドライブ

は満開の梅と蔵王山が 

最高の眺めでした。「綺

麗だね～来て良がった

ね」と春を満喫して来ま

した。 

 

 

手代木沼から高蔵寺までの高

倉川沿いの桜並木は満開！ま

るで桜に包まれているようで

した。思わず手を取りあって

「きれいだね～」「下から見る

とすごいね！」と感動！ 

  

通いなれた東禅寺の梅もほこ

ろび始め、「咲いたね～」と春

一番の情報に笑顔満開♪ 

「やっぱり、花よりも団子だ

よね～！」 
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春の壁画制作 

春の収穫 

 
お彼岸 母の味 

 

デイご利用者様のご家族のご好意で、新鮮な小松菜の収穫をさせていただき

ました。「懐かしいない。」・「たくさん採れたー！」と収穫した野菜をみんな

で美味しくいただきました。 

 

 

 

 

 

 

「私にも何かする事あ

る？」と、おくずかけの材

料切りのお手伝い。また、

お願いしピーラーを使っ

て真剣に人参の皮むき。本

当に美味しくできました。 

 

 

 

 

「ここ、どいなぐするんだ

っけ？」「ここば、こっちサ

折るんだよ。 

こいなぐすんの」 

皆で教えあって、 

一つ一つ作って 

いきます 

皆様で折り紙の 

チューリップの 

パッチワークを作りました 

 

 

 
 

 

「私、あんこ好きなのー！

美味しい！」とおはぎをほ

おばる T さん。アッとい

う間に２つ召し上がりま

した。 

 

 

 

 

 
 



 

 

 日常ひとコマ♪ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

春の陽気につられて、外

へ。散歩に行ってみると

満開の紅梅を発見！ 

「あら～、紅梅だ。もう

咲いてるんだね。」とお話

がはずんでいます。 

 

 

 

「もってこらい。簡

単だから」と気さく

に手伝って下さるＮ

さん。裁断から繕い

まで、テキパキ裁縫

を楽しむＮさん。 

娘さんとお孫さ

んが会いに来て

くださいました。

普段はキリっと

している T さん

も、この時は優し

い笑顔でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

スタッフと手をたた

きながら、春の歌を

歌いました。少し恥

ずかしそうにされな

がらも、最後まで綺

麗な歌声を披露され

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

お花紙を折ってひと

ひねりすると桜の花

びらの完成。沢山作っ

て「あら～ほんとに桜

咲いたようだね」とＫ

さん。 

 

 


